## 校長だより 第7号

令和3年5月28日(金)





ひ:人や生き物、持ち物を大切にし

が:頑張り(目標に向かって)

し:幸せになる野市東小

香南市立野市東小学校 所在地 香南市野市町中ノ村770 電話 0887-54-2622

# 元気いっぱいの運動会でした

5月23日(日)、青空のもと運動会を行いました。 今年も、新型コロナ感染拡大防止のため、密集・密接する競技をできる限り避け、半日日程となりました。保護者の皆様には、人数制限や応援席への配慮、 準備・後片付け、お弁当作りなど、ご協力ありがとうございました。

子どもたちは、梅雨のため練習不足ではありましたが、テキパキと動き、笑顔で力いっぱい頑張る姿を見せてくれました。おかげで、昨年よりも早く終えることができました。競技も応援も勝敗はついてしまいましたが、校長としてはどちらも引き分けにならないものかと思いながら見ていました。応援団や係の仕事など、下級生のリーダーとして頑張っていた5・6年生は、とても輝いていました。これからも、野市東のリーダーとして、下級生に目指す姿を示してくれるよう期待しています。

#### [1年生]かけっこ、ダンシング玉入れ、大玉ごろごろ

毎年恒例のダンシング玉入れは、ピンクレディの「UFO」の曲に合わせて踊る1年生の姿が可愛らしくてたまりませんでした。お家で家族と一緒に、かなり練習したと思われる子どももいました。練習の時よりも、たくさんのオジャミを入れることができていました。親子での大玉転がしも、楽しそうで微笑ましかったです。初めての運動会でしたが、閉会式までしっかり頑張りきることができました。





# 【2年生】100m走、天きでとどけ!(マスト登り)

2年生は、梅雨のため、マスト登りの練習をする時間をあまり取れず、上まで登れるか心配していました。しかし、さすが2年生!ほとんどの子どもが補助なしで上まで登り切ることができていました。本番に強い2年生です。休み時間に外で遊ぶ子どもが多い2年生は、100m走も元気いっぱいゴールまで走りきることができていました。応援席でもしっかり応援できていました。成長を感じる2年生でした。





## 【3年生】100m走、走れ!タイヤくん

梅雨のため、3年生もタイヤ引きの練習を外でできず、体育館の中で、タイヤにかぶせ物をして練習をしていました。赤白ともに、それぞれのチームで作戦を考え、みんなで協力して競技に臨む姿が見られました。校長も、朝ご飯を少なめにしてタイヤに乗っかったのですが、やはり重くて申し訳なかったです。しかし、練習の時よりも速く引けていたのは確かです。どのチームも、最後まであきらめずに、引っぱりきることができていました。



## 【4年生】100m走、チームでつなげ(一輪車&自転車)

昨年度から、休み時間や放課後等、毎日練習した 成果が現れ、上手に一人乗りや、肩を借りながらも 最後まで乗り切ることができていました。家庭の方 でも、一輪車(自転車)の準備や練習の手助けをし

切り取り )**年**(

てくださりありがとうございました。体幹や腰回り の筋肉も強化されたことだと思います。学習や諸活 動に積極的に取り組む姿が見られる4年生、高学年 に向けて今後の成長が楽しみです。





### 【5年生】100m走、みんなちがってみんないい

初めて係の仕事をしながらの競技参加でしたが、 きびきび動いて運動会の進行をスムーズに進めるこ とができていました。キャタピラや大玉運び、一輪 車など、チーム毎に誰が何をするか考えて、作戦を 立てていました。来年こそは、新型コロナ感染拡大 が終息し、綱引きや騎馬戦などの競技もでき、現5 年生がリーダとして活躍する姿が見られことを祈る ばかりです。





#### 【6年生】100m走、「ルー、二人三脚(親子競技)

運動会前日、子どもたちによる運動会の準備は予 定していませんでしたが、6年生がテントの天幕運 びと天幕かぶせをしてくれました。全部で14張りも ありましたので、大変助かりました。ありがとう。

いざ、小学校最後の運動会本番では、100m走もリ レーも、6年生の走る姿は迫力満点でした。見てい ると、一緒走って勝負したい気持ちになりました。 走力も、バトンパスの技術も、目を見張るものがあ りました。今年も、係の仕事や応援団など、学校全

体をリードして頑張る姿も 見られました。親子競技の 二人三脚は、気持ちとタイ ミングを合わせて、楽しそ うに走る姿が見られまし た。保護者の方は、小学校 の6年間の成長を確認でき たことだと思います。





#### 【応援合戦】

赤も白も、応援団を中心に工夫して、今年も楽し ませてくれました。子どもたちの発想・創造力には 本当に驚かされます。赤組は「Everybodyのクリテ ィカルヒット」、白組は「ミルクボーイの漫才」仕 立てで寸劇を考えていました。応援歌は、赤組が「パ プリカ」、白組が「マリーゴールド」を替え歌にし て考えていました。応援賞は赤組となりましたが、 応援団への評価は同点だと思います。自ら進んで主 体的に熱く取り組んだ5・6年生応援団のみなさん、 そしてマスクを付けながらも元気な声を出して盛り 上げた応戦席のみなさんもよく頑張りました。





子どもたちは、赤も白も、競技に応援に、元気い っぱい頑張り、制限がありながらも見に来てくださ った保護者の方や、先生も楽しませてくれました。

校長が特に感動したのは閉会式です。全く閉会式 の練習をしていませんでしたが、競技が終わっても 集中して体が動かない子どもがほとんどでした。閉 会の児童代表(6年Nabayama,H.さん)の挨拶も 素晴らしかった。素敵な運動会を、ありがとう!

# |起震車体験しました(2・5年生)

5月31日 (月) の1・2時 間目に、2・5年生が起震車 体験を行いました。縦揺 れと横揺れの違いを体感 することができました。



### お知らせ

- ○夏の香取神社相撲大会は中止となりました。
- ○香南市水泳記録会(5.6年生希望者参加、場所:く ろしおアリーナ50mプール)は検討中です。
- ○「特別警戒」中は、「朝の丸付け・読み聞かせ」は 実施しません。水泳授業は、6月第3週からスター トする予定です。※水泳授業も、感染状況によります